http://www.prodxolding.ru/index.php
	Логотип: ПРОДХОЛДИНГ
И слоган: Удобно Выгодно Надежно

Кнопки вверху:
О компании

Вакансии

Новости

Контакты 

Все, что сбоку слева:

ПРОДУКЦИЯ

Молоко обезжиренное сухое

Молоко цельное сухое

Масло сливочное

Спреды

Яичный порошок

Крахмал картофельный

Крахмал тапиоковый

Сливки сухие

Сыворотка молочная сухая

Жировые системы "Союз"

               Творог

Подписи под сменяющими другу друга картинками:
1.Молоко обезжиренное сухое

Имеет более постоянные характеристики, нежели натуральное молоко, и это обеспечивает постоянное качество

2.Молоко цельное сухое

Имеет ту же ценность, что и натуральное коровье молоко

3. Масло сливочное

Является носителем и поставщиком очень важных полиненасыщенных жирных кислот, жирорастворимых витаминов A,D,E,B и фосфолипидов для организма человека

4. Сливки сухие

Имеют ту же ценность, что и натуральные сливки

5.Жировые системы "Союз"

Способность удерживать вкусоароматические вещества дает возможность сохранить приятный вкус готовых изделий на протяжении всего срока реализации

6. Спреды

Обладают сбалансированным жировым составом, повышенной биологической ценностью и пониженным содержанием холестерина

7. Крахмал тапиоковый

Обеспечивает высокую вязкость

8. Крахмал картофельный

Повышает качественные показатели готового продукта и улучшает его внешний вид

9. Творог

Сбалансированное содержание минеральных веществ, лактозы (молочный сахар), жира, ферментов, гормонов, витаминов, углекислот

10. Сыворотка молочная сухая

Имеет в составе 50% сухих веществ цельного молока, почти 100% молочного сахара и примерно 30% молочных белков

11. Яичный порошок

250 грамм яичного порошка и 750 грамм воды заменяют 1 литр жидкого яйца
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PRODUCTS
Skimmed powdered milk
Whole powdered milk 

Butter
Spreads

Egg powder
Potato Starch
Tapioca starch
Powdered cream
Powdered whey
“Soyuz” fat series 
Curds
1. Skimmed powdered milk

has more permanent characteristics than natural milk, thus providing an unfailing quality
2. Whole powdered milk 
has the same nutritive value as natural cow's milk
3. Butter

It is a carrier and supplier of very important polyunsaturated fatty acids, of fat-soluble vitamins  A,D,E,B and of phospholipid for  а human organism
4. Powdered cream
has the same nutritive value as natural cow's cream
5. “Soyuz” fat series 

The ability to retain flavoring and aromatic substances give a possibility to conserve a pleasant flavor of the ready products during the whole period of shelf life.
6. Spreads

Have  a balanced fat composition, a heightened biological value and  a low content of cholesterol
7. Tapioca starch

Provides for a high viscidity
8. Starch
Raises qualitative characteristics of the ready product  and improves its appearance.
9. Curds

A balanced content of minerals, lactose (milk sugar), fat, enzyme, hormones, vitamins, carbon dioxides.
10. Powdered whey

Its composition includes 50% of solid substances of whole milk, almost 100% of milk sugar and about 30% milk proteins
11. Egg powder
250 g of egg powder and 750 g of waters substitute 1 l of liquid eggs.
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ООО «Продхолдинг» - динамично развивающаяся компания, являющаяся на сегодняшний день одним из лидеров на рынке обеспечения предприятий Российской Федерации ингредиентами для производства широкого спектра продуктов питания.

“Prodholding” srl – a dynamically developing company, that is nowadays on of leaders on the market of supplying enterprises of Russian Federation with ingredients for the production of a wide spectrum of food products.
Основным направлением деятельности компании является снабжение пищевых предприятий сырьем для производства продуктов питания.

The basic area of the activity of the company is supplying food industry firms with the raw materials for the production of foods
During the period of its existence the company succeeded in covering the whole spectrum of food industry enterprises of the Ural and Siberian regions, as well as to include to the market of our company other remote regions.
За время своего существования компании удалось охватить весь спектр предприятий пищевого производства Уральского и Сибирского регионов, а также подключить к каналу сбыта предприятия других отдаленных регионов. 

Thanks to the right direction of the chosen strategy of the development of the organization and strong qualifications of its employees and workers, the company PRODHOLDING became one of the biggest ( large-scale) suppliers of raw materials for food industry enterprises of the following branches:
Благодаря верно выбранной стратегии развития организации и высокому профессионализму сотрудников, компания «Продхолдинг» стала одним из крупнейших поставщиков сырья для производственных предприятий следующих производственных отраслей: 
- butter and fat products

- confectionary 
- bakery
- meat

- dairy
- масложировой -
- кондитерской

- хлебопекарной

- мясоперерабатывающей

- молочной

Одним из основных преимуществ является широкая товарная матрица любой группы предлагаемой продукции:
A vast matrix of goods of each group of the offered products is one of our advantages: 
- Молоко сухое обезжиренное 
Skimmed powdered milk

- Молоко сухое цельное 
Whole powdered milk 

- Сливки сухие жирные
Powdered cream
- Сыворотка сухая молочная 
Powdered whey

- Яичный порошок
Egg powder
- Крахмал картофельный
Starch

- Крахмал тапиоковый
Tapioca starch

- Молоко сгущенное
Condensed milk

- Масло сливочное
Butter
- Спреды сливочно-растительные, растительно-сливочные, растительно-жировые
butter and oil, oil and butter, oil and fat spreads
- Жировые системы «Союз»
“Soyuz” fat series
- Творог замороженный весовой 
Frozen curds, sold loose

The products that are  always fresh, efficient performance of  obligations and the best recommendations of our partners make out company a reliable supplier for food production business.
Всегда свежая продукция, четкое выполнение взятых на себя обязательств и рекомендации наших партнеров делают наше предприятие надежным поставщиком продукции для производства продуктов питания.

Кредо компании «Удобно! Выгодно! Надежно!»
“  Convenient! Beneficial! Safe!” is  our credo.
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 8(351) 239-92-84, 262-18-20

схема проезда      
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Вакансии: Vacancies
Менеджер отдела закупа
A Supply manager 
Duties: searching of suppliers, concluding contracts, purchase of raw materials,  certification,
primary documentation, efficient negotiations, working with  the product mix – analysis of intake and the consumption of products

Обязанности: Поиск поставщиков, заключение договоров, закуп продукции, сертификация, первичная документация, эффективные переговоры; работа с номенклатурой - анализ поступления и расхода продукции. 



Региональный менеджер активных продаж 
Regional Purchase manager 

Duties: active search of buyers in other regions, telephone negotiations, business trips, concluding contracts, support of deals, work with receivables, planning, accountancy
Обязанности: Активный поиск покупателей в регионах, переговоры по телефону, выезд в командировки, заключение договоров, сопровождение сделок, работа с дебиторской задолженностью, планирование, отчетность. 

Полный список вакансий

The whole list of vacancies 
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Свежие новости
Latest News 
Август 2009 СДАЕМ В АРЕНДУ СКЛАДСКИЕ ПОМЕЩЕНИЯ
August 2009 LEASING OF ROOMS FOR  WAREHOUSES
Читать дальше   
To read further
Март 2009 МЫ РАСТЕМ! 
March 2009 WE ARE GROWING!
Читать дальше   
To read further
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